

## Entidad federativa

# Garantizada, nota del DF: Mancera

➤ Asegura que no perderá el aval del gobierno federal, seguiría en Triple A

DAINZÚ PATIÑO  
*dpatino@elfinanciero.com.mx*

La calificación financiera AAA del Distrito Federal, al convertirse en entidad federativa bajo el nombre de Ciudad de México, está garantizada, pues su deuda no perderá el aval del gobierno federal, afirmó el jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera.

“Estamos básicamente conforme a la nueva ley, a una supervisión como la que se tiene actualmente. Esto por una sencilla razón, la ciudad de México es la capital, es donde está la sede de poderes, y donde le damos todos los servicios a las diferentes representaciones diplomáticas del país”, dijo luego de participar en el Foro Económico Mundial de América Latina.

En la actualidad, el DF tiene la nota más alta de las calificadoras. Esto porque tiene un marco jurídico especial. Su deuda, de 67 mil millones de pesos, tiene la peculiaridad, a diferencia del resto de los estados de la República, que el gobierno federal es el que firma los contratos de deuda.

### RESULTADOS DE ACCIDENTE

Respecto al accidente de la línea 5 del Metro, informó que los resultados de la caja negra se presentarán mañana martes.

Señaló que los resultados pueden apuntar a un error humano, o negligencia en cualquiera de sus áreas.

“Esto lo vamos a determinar, pero en tanto, no tengamos este resultado, que es absolutamente técnico y de alta especialidad no podemos adelantarnos”, dijo.

Indicó que se han invertido mil 200 millones de pesos en refacciones.

**Calificadoras como Fitch Ratings evalúan la nota del DF y la modificarían si pierde el aval del gobierno federal.**